



浅草っ子 最高！

校長 瀧島 和則

6年生の国語の学習です。あるグループが私にインタビューに来てくれました。いくつかの質問の中に「校長先生が元気な理由は何ですか？」というものがありました。私は、「元気そうに見える？」と尋ねました。「見えます。だっていつも校庭で遊んでいるじゃないですか」という返事がありました。私は浅草小学校の経営基本方針を、【Well-Being(幸せ) ～子供と近い学校 子供と近い校長～】としています。方針の一端が、子供たちの心に芽生えているように感じ、嬉しく思いました。

令和6年度も2ヶ月が過ぎました。明るく素直で、元気いっぱいの子供たちと過ごすことができ、日々幸せを実感しています。また、子供たちを支えてくださる保護者の皆様、地域の皆様への感謝の気持ちが、日々膨らみます。浅草小学校151周年の伝統を受け継ぎ、今月も頑張ります。

感激の三社祭

先月は浅草の代名詞である三社祭がありました。17日の「地域文化を学ぶ集会」「神輿組み上げ見学会」18日の連合渡御、19日の本社神輿と、子供たちはお祭りの魅力を体感することができました。この3日間は、子供たちが浅草の文化と伝統を継承している瞬間です。子供たちの心に、なんとも形容しがたい心意気、心根のようなものが染み渡っていくように感じました。

行事を心の「節」に

竹には節ごとに、細胞が分裂して成長する「成長点」があります。植物には珍しく全ての「節」に成長点があるため、ものすごい早さで成長していきます。今月は、水泳指導が始まります。他にも東京リバーサイド学園との交流や霧ヶ峰学園移動教室、校外学習や租税教室等、行事が盛りだくさんです。一つ一つを自分の「節」とし、みんなで豊かに成長していきましょう。

おめでとう開校151周年

5月24日は開校記念日でした。明治6年に「並木学校」として開校以来、151回目のお誕生日です。お祝いに、朝会でクイズを出しました。「現在までの卒業生は何人でしょう？」「トンガリ帽子の時計台、モチーフにしたテーマパークはどこ？」「体力向上のため、台東区で取り組んだスポーツ大会は何？」そして、ラストの問題は「校長・副校長で『祝！二重跳び合計151回』にチャレンジ、成功するか？失敗するか？」結果は、数名の先生方の協力を得て、151回をクリアしました！

『地域文化を学ぶ集会』 ～三社祭を学ぼう～

特別活動部

P T A顧問川角保行様と、花川戸一丁目町会夢屋様をお迎えし、全校児童が体育館に集まり、三社祭の由来や歴史、お囃子について学びました。各学級の代表児童がお囃子を体験させていただき、日頃練習している浅草小学校の児童のお囃子の演奏も披露してもらいました。会の最後は、拍子木を持った6年生代表のかけ声で三本締め。浅草小学校が一つになった瞬間でした。



学校からのお知らせ

○水泳指導について

6月10日(月)より水泳指導が始まります。今年度も、低・中・高学年に分かれて、授業を行います。小学校の授業では泳ぐ速さではなく、長い距離を自分のペースに合わせて泳げるようになることを目標にして、泳力向上を図っていきます。水泳は全身運動ですので思った以上に体力を使います。朝食は必ずとり、朝の体調をチェックしてください。また、睡眠を十分にとらせるなど、健康管理をしっかりとお願いいたします。

持ち物を忘れたり、押印した健康観察カードがなかったりすると、健康であってもプールに入ることができません。持ち物忘れ・健康観察カードへの押し忘れがないようご協力お願いいたします。子供達の安全を第一に、指導にあたってまいります。

下記の道具の準備をお願いいたします。

- スクール水着(ジェンダーレスの水着)
- 水泳帽(1年…黄 2年…青 3年…白 4年…赤 5年…緑 6年…オレンジ)
- 必要に応じてラッシュガード(フード、ボタン、チャックなどがついていないもの)
着用する場合は担任にご連絡ください。
- ラップタオル
- 水筒(普段持ってきていない子も必ず必要です。)

1年生

☆図書バッグを配布しました☆

青い図書バッグを配布しました。こちらのバッグは、図書室で借りた本を入れて教室で保管したり、家に持ち帰ったりするものです。図書バッグを家に持ち帰った時は、次の日に持たせてください。

☆計算カードを配付しました☆

計算カードを配付しました。4種類のカードの一番上のカードに記名をして持たせてください。

☆水着のご準備をお願いいたします☆

6月11日より水泳の授業が始まります。事前に着替えの練習をしますので、6月7日(金)までに、水着を含むプールセットを持たせてください。そのまま学校に保管し、授業の際に着用します。

☆持ち物の確認をお願いします☆

鉛筆は毎日削ってくる、持ち物の記名など、ご協力ありがとうございます。手持ちの鉛筆削りは、学校で使用すると削りかすの処分が大変なため、自宅で使用するよう指導しています。ご協力よろしくお願いたします。

☆下校時について☆

下校時は、安全上の理由から、北側広場には立ち寄らず、速やかにご帰宅ください。

2年生

生活科の学習を進めています。

◎町探検

町のすてきを見つけようと町探検の学習が始まりました。先日、学校から、花川戸公園や隅田川沿いを学級ごとに並んで探検する「ぶらり探検」をしました。子供たちは、さらに詳しく町のすてきを見付けたいという思いをもち、今後、グループごとに分かれて「じっくり探検」に行く予定です。探検の際は、電子連絡版でお伝えします。水筒を必ず持たせてください。

◎野菜をそだてよう!

「どんな野菜を育てようか?」という話合いからスタートし、ミニトマトを種から育てることになりました。また、牛乳パックを活用してルッコラやシソ、赤かぶ、パセリ等も育てています。また、みんなで、キュウリ、ナス、エダマメ、ピーマン等をプランターで苗から育てています。毎朝登校すると、「私のミニトマト、成長したかな!」と目を輝かせて水やりをしています。心を込めて育てている姿がほほえましいです。

3年生

6月18日(火) 校外学習

校外学習でバスに乗り、足立区都市農業公園と北足立市場に行きます。公園では、昆虫や植物を観察したり、昔の家や道具を調べたりします。市場では、野菜や果物が産地から集められる様子を見学します。理科や社会科の学習に役立つ経験になることでしょう。当日は、お弁当の準備をお願いいたします。詳しくは、後日配布するしおりをご確認ください。

6月17日(月)読売巨人軍ベースボール教室

体育の授業では、ベースボール型ゲームに取り組みます。そこで、プロ野球読売巨人軍からコーチをお招きし、ボールの投げ方、打ち方などを簡単なゲームを通して学びます。普段あまり野球をしない子も、ベースボール型ゲームの楽しさを味わい、体育の学習が充実したものになればうれしいです。

暑くなってきました 水筒・汗拭きの準備を

暑い季節になってきました。水分補給や衛生のため、水筒や清潔なハンカチやタオルの準備をお願いいたします。

5年生

体調を崩しやすくなる梅雨時期。意識的に生活リズムを整えて体調管理をしてほしいと思います。全員で元気に霧ヶ峰移動教室へ行けるよう、ご家庭でのご協力をお願いいたします。

霧ヶ峰移動教室に向けて

保健関係書類

5月27日(月)が提出期日でした。まだ、提出されていないご家庭は早めをお願いいたします。

保険証コピー

6月13日(木)14日(金)に提出です。学校が配布する封筒に入れて持たせてください。

健康観察の記録

6月14日(金)から記録を開始します。ご家庭での声かけをお願いいたします。

4年生

☆清掃施設見学

日付：6月25日(火)

場所：中央防波堤埋立処分場

社会科の学習として、清掃施設の見学に行きます。「埋め立て地」とはどのような場所なのかを実際に確認し、今後の学習や生活に生かしていきたいと思います。

午前中のみの見学となりますので、お弁当はいりません。

☆常総市宿泊校外学習説明会について

日時：6月27日(木) 15:30

場所：体育館

常総市宿泊校外学習についての説明会を以上の通り行います。ご参加をお願いいたします。初めての宿泊校外学習を楽しく過ごせるように、学年で力を合わせて計画を立てていきますので、ご協力よろしくをお願いいたします。

6年生

6年生は今、委員会活動や、朝の校旗当番、1年生へのお手伝いなど、様々なことに積極的に取り組んでいます。1・2年生の体力テストでは、最高学年としての立派な姿が見られ、頼もしく感じました。6月も体験をともなった学習があります。一つ一つ心を動かし、様々考え、多くの学ことを学んでほしいと思っています。

☆日光林間学園説明会

6月24日(月)15:00～ 体育館にて

行程や持ち物、当日までの準備などについてお話しします。小学校生活最後の宿泊に向けて、学年で力を合わせて計画を立てていきます。ご出席をお願いいたします。

☆租税教室

社会科で学習している「税」について、ゲストティーチャーに来ていただき、お話を伺います。税が生活にどのようにかかわっているのかを、みんな学習します。